

FLZ Nr. 139
Dienstag, 20. Juni 2017

Neuer Lions-Club in der Region

Gründung in Schnelldorf

SCHNELLDORF (pm) – In der Region gibt es einen neuen Lions-Club. Gegründet wurde er jetzt laut Pressemitteilung von 28 Mitgliedern in Schnelldorf. Das Präsidentenamt übernahm Benedikt Gellrich.

Pate stand bei der Zeremonie der Dinkelsbühler Lions-Club. Jutta Künast-Ilg (Wilburgstetten) überreichte in ihrer Funktion als Distrikt-Governor die offizielle Gründungsurkunde. Der neue Club werde sich im Rahmen seiner sozialen Aktivitäten unter anderem mit Gesundheitsthemen und mit einem Hilfsprojekt in Uganda befassen, hieß es. Ansprechpartner vor Ort seien neben Präsident Gellrich die Vorstandsmitglieder Jessica ter Beek und Peter Gummersbach.